

Sebagai Ujong Tombak Satuan, Babinsa Komsos Dengan Warga

Maskuri - HSU.ARNESSIO.COM

Jan 11, 2024 - 06:28



Sebagai Ujong Tombak Satuan, Babinsa Komsos Dengan Warga

Amuntai – Babinsa Koramil 1001-08/Sei.Pandan Kodim 1001/HSU-Balangan Sertu Putra Fabianto melaksanakan anjungsana turun ke wilayah binaan guna menjalin pendekatan kemitraan dengan warga masyarakat sekaligus memantau situasi kondisi Kamtibmas (kemananan ketertiban masyarakat) berlokasi di Desa Sei.Pandan Hulu Kecamatan Sei.Pandan, Rabu (10/01/2024).

Wadah Komsos ini dimanfaatkan oleh Babinsa untuk berinteraksi langsung dengan warga binaannya sembari menyelipkan pesan – pesan maupun himbauan – himbauan yang menyangkut dengan Kamtibmas.



Kehadiran Babinsa semacam ini merupakan kegiatan rutin yang dilakukan setiap harinya, sarana ini menjadi salah satu implementasi Komunikasi Sosial yang mujarab untuk memantau wilayah dan menciptakan situasi Teritorial yang aman serta kondusif. Disamping itu juga Komsos ini sebagai media memberikan wejangan – wejangan kepada warga untuk lebih meningkatkan kewaspadaan dan kepekaannya terhadap situasi perkembangan di lingkungan sekitar.

“Apabila ada hal – hal yang menonjol maka dapat segera melaporkan kepada Kami selaku Babinsa atau instansi terkait. Baik masalah sosial kemasyarakatan, keamanan hingga bencana alam sekalipun. Apalagi akhir – akhir ini cuaca masih dalam kategori musim hujan, jadi mari sama – sama Kita antisipasi dan mencegah jangan sampai terjadi banjir dengan cara membersihkan lingkungan terutama saluran – saluran Air, “ ulas Babinsa.

Terpisah, Danramil 1001-08/Sei.Pandan Letda Inf Mulyanto menambahkan, ajang komsos yang dilakukan oleh salah satu Babinsanya tersebut niscaya dapat mempererat jalinan silaturahmi dan interaksi yang baik dengan lapisan masyarakat.

“Sejatinya, warga masyarakat tidak hanya sebagai objek binaan saja, akan tetapi juga bisa menjadi subjek yakni Mata dan Telinganya Babinsa di Desa. Dengan demikian, melalui duduk bersama ini sekiranya bisa saling bertukar informasi guna menciptakan kesejukan, kenyamanan, ketentraman dan keamanan di lingkup wilayah Desa yang menjadi tanggung jawab Babinsa. Jika Babinsa sering turun ke wilayah, maka secara otomatis Babinsa akan selalu ada di Hati rakyat,”pungkas Danramil.(Pendim1001)